
した。12 月はクリスマス家族会、下期は特別大きな行事

もなく、会員増強に奔走しましたが残念ながら結果を出

すことができませんでした。 

次年度以降クラブとして取り組まなければならない問

題点が 3 つあると思います。第一に会員増強を図り安定

した財務基盤の確立。第二に各委員会を機能させ、委員

会を通して会員同士の親睦を図り喜びや楽しみを共有で

きるようにする。第三に勉強会の開催と人材育成。以上

3 点をしっかりクリアし、素晴らしいクラブづくりを目

指すべきだと思います。クラブ伝統の和気藹々の雰囲気

は大切にしながら、時代の流れとともに変えなければな

らないことはスピード感と勇気を持って変えることが大

切だと思います。まさに会社経営においても同じような

ことが言えると思います。時代の変化に対応できる企業

は生き残りますが、そうでない企業は倒産・廃業に追い

込まれます。企業倒産ベスト 10 は①経営者の高慢・経

営能力の過信②社員教育の不備・欠如③事業目的・目標・

計画性の欠如④業界情報の不足と環境変化への対応⑤新

製品の欠如・技術開発の遅れ⑥家庭不和・同族経営の弊

害⑦公私混同・経営哲学の欠如⑧決断力・判断力の欠如

⑨計数管理の不足と勉強不足⑩ワンマン・反省心の欠如

だそうです。「企業は人なり」という言葉があるように、

どのような組織においても人財育成が最も大切だと思い

ます。次年度以降南ＲＣが益々活性化し発展していける

ように武井会長エレクトを中心にみんなで頑張っていき

ましょう。 

最後になりましたがこの 1 年間役員の方々はじめ、萩

原幹事、事務局の矢野さんには大変お世話になりました。

心から感謝申し上げます。私自身この 1 年間の貴重な経

験を、今後のクラブ運営に生かしていけるように頑張り

たいと思います。本当にありがとうございました。 

【幹事年度末挨拶】             萩原隆志 

ただ今、玉利会長から、間も 

なく私の第一子が生まれる予定 

であることについて、お祝いの 

言葉を頂きました。誠にありが 

とうございます。本日の例会に 

伺う直前に、妻が出産のためにお世話になっている中村

（哲）産婦人科の中村会員から、「あと 2時間以内に生ま

れます。」と事務所に連絡がありました。幹事挨拶をさせ

て頂いた後、妻の出産に立ち会わせて頂きたいと思いま

す（その後、午後 7時 40分ころ、無事第一子出産に立ち

会うことができました。）。 

当クラブ幹事のお役を頂き、会長の補佐役として、責

任感と使命感を持って奉仕活動に取り組むことができま

した。例会や理事役員会、会長幹事会に積極的に参加す

ることができました。継続的に奉仕活動に取り組み、多

くのロータリアンとお会いしたことにより、国内外のロ

ータリーに対する興味を強く持ち、ロータリーを通じた

無限の可能性を感じることができました。 

新年度に行われる台湾高雄 RCへの訪問、韓国ソウルで

の世界大会参加に向けて、勉強会をするのはいかがでし

ょうか。また、ドイツ、フィンランドの友好クラブ訪問

を目標に、各クラブについて、また各地域の文化、社会、

言語などについて、当クラブで勉強会を開くのもよいか

と思います。 

大隅で開催された地区大会や延岡で開催された地区研

修協議会への参加、米山奨学生カウンセラーとなり、奨

学生の勉学をサポートする機会を頂いたことなど、幹事

を務めさせて頂いたことで、ロータリアンとしての自覚

と自信、そして誇りを持つことができたように思います。 

幹事在任中、意識的に取り組んだことが当クラブ会員の

維持増強です。まずは当クラブについて知ってもらうこ

とが重要ですので、5 名の友人を当クラブ例会に幹事ゲ

ストとして招待しました。会長、会員の皆様の地道なは

たらきかけの成果が実り、昨日、1 名の入会申し込みを

頂くことができました。会員の維持増強という目標を持

ち、ロータリーの楽しさをプレゼントしようという思い

で、機会を捉えて地道に勧誘活動を継続すれば、必ず結

果はついてくると思います。武井年度においても、これ

までの会員維持増強の流れをさらに大きくし、育ててい

って頂きたいと思います。 

そして、幹事を務めさせて頂いたおかげで、趣味を充

実させることができました。ドイツ語や英語の勉強、ア

ルトサックスの練習を楽しめるようになったのは、幹事

として当クラブに関与することができたおかげであると

感謝しております。 

幹事を務めることで得た経験を新年度において活かし、

楽しいクラブづくりに役立てて参りたいと思います。本

当にありがとうございました。 

【ロータリー財団より寄付報告】 

牧田 紘一会員（マルチプル 8 回） 
※当日の発表で漏れていました。申し訳ありませんでした。 

福岡 一信会員（マルチプル 7 回） 

川窪 宏一会員（マルチプル 3 回） 

武井美智子会員（ポールハリスフェロー）  

           今年度寄付額 472,000 円 

【米山奨学会寄付報告】 

 普通寄付  182,500 円  特別寄付  168,000 円 

 米山ランチ 185,328 円 今年度寄付額 535,828 円 

 


